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A n fra g e 

der Abgeordneten Egg, Horejs, Jungwirth, Dr.Reinhart, Wille 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend die Einricht\mg einer Städteschnellverbindung 

Villach-Innsbruck 

Wie aus einem Bericht über die loo-Jahrfeier der Pustertal

bahn, veröffentlicht in der "Tiroler Tageszeitung" am 15.11. 
1971, ersichtlich war, -vmrde angel{ündigt, daß Korr:i.dorzüge 

Innsbruck-VJien durch Italien im Hinblick auf die entspannte 

politische Situation aufgelassen und durch Eilzüge, mit 

Anschlüssen an das italienische Eisenbahnnetz, ersetzt 

werden sollen" 

Aus diesem Anlaß stellen die unterfertigten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister die 

A n fra gen : 

l e Sind diesbezÜgliche Vorbereitungen im Gange ? 

2~ Welche Fahrplanänderungen sind diesbezüglich vorgesehen ? . 

. ?o Wird der bisherige Bahnverkehr durch das Pustertal und 

Osttirol durch eine Städteschnellverbindung Villach -

Innsbruck ergänzt werden ? 
.. , 
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